



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



HERALDO
TELEVISIÓN

29/06/2024

LEGISLATIVO

Al primer Foro de la Reforma al PJ asistieron los 11 ministros de la SCJN

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- Se llevó a cabo el primer foro de la Reforma al Poder Judicial, **legisladores de Morena** defendieron la iniciativa, porque dicen que tienen el respaldo de los ciudadanos; mientras que el ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena advirtió sobre un posible impacto negativo a la economía del país.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rCVMkObLaHICjkdg?e=yD0xxz>